
 
    
   

Modifié le 9 septembre 2021 

 

Présidence : Cathy Lestideau (SPAC) 

Présents : Gildas Porzier (PLA), Pascal DORME (LTA), Cyrille LE NADER, Pierre L’HARIDON 
(QA), Jean-Yves PENNANECH (QA), Lisenn BREELE (Bannalec pays de Quimperlé 
Athlétisme), François PERSON (SB), Gérard LABORY (Ulac-PF), Godelieve HARTMANN 
(Secrétaire CD 29) 

Absente excusée : Gwenaelle GUILLOU (Trésorière CD 29) 

Invité excusé : Alain Talarmin (Président CSO / LBA) 

 

Début de la réunion 20h30 
 

1- Retour sur les compétitions en salle :  

 

-Epreuves combinées :  
La proposition de mettre un meeting en même temps que cette competition est validée par 
tous les membres. Il faut cependant faire attention à ne pas surcharger la première 
journée en proposant trop de concours. Les Haies et le sprint sont plus facile à intégrer. 
  
Retard sur la hauteur minimes malgré la mise en place de 2 sautoirs. Il faut peut être 
mettre en place une barre minimum avec 2 barres possibles en dessous. Comme aux 
interclubs. 
 
-Individuels Cadets et plus :  
Problème d’horaire entre le Poids et la Longueur/Triple car pas de place pour la course 
d’élan de certains athletes. 
 

Problème : pour un départemental 3 dates différentes et 3 déplacements. Faire 
Demi Fond, Hauteur et Perche à Saint Brieuc et le reste à Guilers ? 

 
 

  -Cross et Marche Nordique :  

   *Cross de l’IA et du QA très bonne organisation, aucun problème. 

   *Départemental de cross à Pont L’abbé : (rapport du juge arbitre) 

“Accueil :  
L’horaire avancé du fait du rajout de la marche nordique n’a pas permis l’accueil 
habituel. 

 

Conditions atmosphériques : 

Temps froid et couvert avec température négative remontant lentement dans la 
journée, terrain gelé au début restant très bon par la suite, pas vent, un peu de 
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soleil. Quelques passages remués par les sangliers, mais ils ne préviennent pas. 
 

Installations et parcours :  

Site qui n’est plus adapté aux cross actuels avec difficultés de liaisons (réseau très 
faible), sans construction pouvant héberger le secrétariat, la remise des dossards 
se faisant à environ 500m du lieu de la compétition. Terrain en herbe avec toutefois 
un passage boueux au point B et une partie très humide vers le point G, mais c’est 
du cross. Quelques aménagements ont été faits pour éviter trop de boue. 

 

Jury 

Compétent avec les habitués du cross. Il y avait suffisamment de pousseurs à 
l’arrivée, ce qui a permis de constituer deux équipes. Les juges à l’arrivée ont été 
très performants sur les premières courses durant lesquelles il y a eu des 
problèmes de transmission avec les puces. 
Mention spéciale au secrétariat qui a travaillé dans des conditions difficiles avec la 
sono dans les oreilles, à quelques mètres du podium, et qui a sorti les résultats 
avec les qualifications très rapidement. 

 

Déroulement de la competition : 

Les horaires ont été tenus. 
Il y a eu un problème d’aiguillage lors de la course Elite F. Elles ont été envoyées 
sur la GB au lieu de faire la 2ème MB ; nous avons eu le temps de corriger de telle 
sorte qu’elles ont fini avec une MB, donc distance respectée pour toutes. 

 

Participation :  

940 engagés dont 16 scolaires ; 860 classés 

Marche nordique : 26 FFA et 11 non licencés engagés et classés. 

 

Contrôle antidopage :  

Pas eu de contrôle 

 

Conclusion :  

Bonne compétition. 
L’expérience de mettre la Marche nordique n’est pas à renouveler selon mon avis, 
et celui de bien d’autres, car cela perturbe le démarrage du cross (accueil, mise en 
place du jury). 
Il serait préférable, si la MN doit se faire sur un circuit, de la faire lors d’un cross de 
club pour lequel il y a moins de contraintes horaires.” 

 

*Les prochains départementaux de cross sont à organiser à Landerneau selon le 
Cahier des charges. Si le club ne se porte pas candidat avant le 1er juin 2023, ce 
sera au tour du QA. Candidature à envoyer par mail au Comité. 

*La commission souhaite que le prochain Départemental de Marche Nordique se 
déroule sur un cross de club et pas le jour du Départemental de cross. Avis aux 
organisateurs. 

*Il faudrait revoir un peu le cahier des charges du cross pour rajouter des points 
comme avoir du réseau…… Pour l’obtention du championnat : il faut supprimer le 
paragraphe concernant l’obligation d’avoir organiser un cross auparavant sur le 
même site. 

 

 

 



  -Compétition PO :  

  La Présidente de la CDJ déplore l’annulation du triathlon PO par l’IA. En effet, cette 
compétition avait été validée par la CSO et la CDJ.  

 

2- Dates à retenir :  

 

-18 mars : stage sprint et haies à Lannilis Cadets et plus 

-1 et 2 avril : stage départemental à l’île tudy et Pont l’abbé 

-22 et 23 avril : dép EC à Pont l'abbé 

-29 avril : meeting à Landerneau  

-30 avril : tour dép équip athlé à Pont l'abbé  

-7 et 21 mai : interclubs 

-13 mai : finale rég équip athlé 

-13 et 14 mai : bzh épreuves combinées 

-27 et 28 mai : départemental C à S à St renan 

-3 juin : dép Benjamin à Bannalec 

-4 juin : dép Minimes à Saint Renan 

-4 juin : meeting IA 

-10 et 11 juin : BZH C à S à Vannes 

-17 juin : meeting à Landerneau 

-18 juin : Féte Ecole Athlé à Concarneau 

-24 juin : triathlon Minimes à Bannalec  

 

 

3- Questions diverses :  

-Jean Yves Pennanech propose que Denis Dujardin, JAF nouvellement arrivé à Morlaix, 
soit membre de la CSO. En effet en 2004, il avait été décidé que tous les JAF soient 
membres d'office de la CSO, cela n'a pas été remis en cause. Malheureusement, depuis, 
le renouvellement des JAF ne s'est guère fait en dehors de Pascal Dorme il y a quelques 
années déjà.  
-Un bulletin estival devrait sortir afin de répertorier les différentes competitions. 
 
 
 
 
 

Fin de la réunion : 22h37 – Prochaine réunion le 14 mars 2023     
               
           

 

         Cathy Lestideau 

         Présidente du CSO29 


